

Goleadores precoces

LOS CINCO JUGADORES MÁS JÓVENES EN MARCAR EN LA HISTORIA DE LA SUPERCOPA DE ESPAÑA LO HAN HECHO CON LA CAMISETA DEL BARÇA: LAMINE, POR PARTIDA DOBLE, GAVI, XAVI, BOJAN Y FATI

C. NAVARRO

El Barcelona lidera un particular ránking en la historia de la Supercopa de España. Los azulgranas pueden presumir de que los cinco jugadores más jóvenes en marcar en esta competición lo han hecho con la elástica culé: Lamine Yamal, Gavi, Xavi Hernández, Bojan y Ansu Fati. Además, tres de ellos siguen en la actualidad en el bloque catalán y el exjugador de Linyola forma parte del área de fútbol de la entidad culé.

Lamine Yamal ocupa la primera y segunda posición de esta curiosa clasificación. El canterano es el más precoz en celebrar una diana en la Supercopa de España. Fue la temporada pasada, con 16 años y 182 días. El extremo marcó en la semifinal contra Osasuna y se alzó al primer puesto del pódium. Curiosamente, la segunda plaza también es para el internacional. Con 17 años y 179 días, el de Mataró volvió a dejar su huella en este torneo tras anotar contra el Athletic el pasado miércoles en el Estadio King Abdullah Sports City de Yeda a pase de Gavi. Además, en caso de marcar en la final, podría darse que el talentoso extremo ocupase las tres primeras posiciones de este ránking.

LOS SEIS PRIMEROS

En tercera posición aparece Gavi con el gol que logró contra el Real Madrid en la final de enero de 2023. En ese momento, el andaluz ya era mayor de edad. Tenía 18 años y 163 días y firmó un partido para el recuerdo. Para encontrar al cuarto jugador más joven en anotar en la Supercopa de España hay que echar la vista atrás hasta agosto de 1998. Y, de nuevo, luce la camiseta del Barcelona. Fue Xavi con su diana contra el Mallorca. El que fuese exfutbolista y exentrenador culé tenía 18 años y 205 días.

El top-5 lo cierra Bojan Krkic. El catalán, ahora en el área de fútbol del club junto a Deco, pasó a la historia contra el Athletic en agosto de 2009, en un compromiso que terminó 3-0 a



LAPRESSE

favor de los azulgranas. Tenía, en ese momento, 18 años y 360 días. Tras Bojan se sitúa Ansu Fati.

El canterano azulgrana, que no disputó ni un solo minuto en la semifinal del miércoles contra el bloque de Ernesto Valverde, hizo historia en Arabia en enero de 2022, con una diana en el minuto 83 en la semifinal contra el Real Madrid que concluyó 2-3, y que dejó a los azulgranas sin final. Era su segundo partido en esta

HASTA LA SÉPTIMA PLAZA NO APARECE UN JUGADOR QUE NO SEA AZULGRANA

competición, tras disputar sólo 120 segundos en el cruce contra el Atlético en 2019.

NICO WILLIAMS

Para encontrar al primer futbolista más joven en marcar en la Supercopa de España

que no sea del Barcelona hay que bajar hasta la séptima plaza. El honor lo ostenta Nico Williams. El internacional únicamente ha celebrado un gol en esta competición. Fue la temporada pasada en la semifinal contra el Atlético de Madrid. Tenía más de 19 años.

El tanto del atacante vasco dio el pase a la final al Athletic de Bilbao, aunque no se haría con el título tras caer por 0-2 contra el conjunto de Ancelotti. ●



CARTAS A ÀLEX
Gabriel Masfurrull

QUO VADIS BARÇA?

Quiero Àlex, cada día me doy más cuenta que el fútbol es el espejo del mundo en el que vivimos. Recuerdo cómo UEFA, FIFA y otros organismos institucionales del entorno del fútbol decidieron unir esfuerzos para velar por los valores del deporte, focalizándolo especialmente en la palabra *Respect* (respeto). Lo más curioso, por no decir espeluznante, es ver cómo cada día aumenta la falta de respeto en la sociedad, por no decir el mundo entero. Por supuesto también en el fútbol. **Es curioso y da pena ver cómo unos pocos, porque son minoría, provocan, insultan, generan odios y violencia que contagian a los demás, y así nos va.**

Para mí es una pandemia imparable y no le veo fin. Les llamamos populistas, pero lo que son es charlatanes que se aprovechan de la buena fe o de la ignorancia de los demás y parece que todo vale. Miente mil veces que al final será verdad. Y yo como futbolero de toda la vida me doy cuenta de que voy perdiendo el amor y el gusto por un deporte que me ha apasionado, que he practicado y en el que también

he estado y estoy involucrado. Y me siento avergonzado, vergüenza ajena, claro. Durante años en el Barça hemos presumido de valores, de ser *més que un club* y de tener una muy buena reputación. Todo esto se está dilapidando a marchas forzadas, además de llevar el club a una situación económica y financiera que quizás no tenga vuelta atrás o requiera cambios radicales indeseables. Y como la opacidad es tan grande, no me atrevo a predecir qué sucederá en el futuro, pero sí que cada día que pasa vamos a peor.

Este presidente nos está llevando a la ruina financiera y de reputación. Ambas son muy difíciles de recuperar. Solo hay un hilo de esperanza que son los deportistas que integran el Barça y, en especial, los jóvenes que nos están dando una lección de pundonor, *seny* e ilusión. Ellos son los que me permiten recuperar el gusto por el fútbol y disfrutar, pero **esta camada tan extraordinaria que hemos recibido puede malearse en los próximos meses con la actual directiva pues todo se contagia.**

¿Y los socios? Al fin y al cabo somos los que elegimos presidente. Estamos aletargados y catatónicos y no reaccionamos. Es increíble, pero es así, y solo unos pocos tratan de buscar grietas en las reglas jurídicas y estatutarias para generar una moción de censura, pero me temo que es difícil. En fin, poco más puedo decir, **pero esto ya no va de títulos, va de buen hacer, de ética, de gestión responsable y de un liderazgo institucional respetable y respetado.** "Fill, l'esperança és l'últim que es perd i més en el meu cas, doncs la salut no té preu. El Barça mereix un futur millor igual que la societat en la que vivim. Respecte! T'estimo, Àlex". ●

LAMINE YAMAL (17) ha logrado ocupar las posiciones primera y segunda de este particular ránking de goles precoces, al anotar la temporada pasada y el miércoles.

16

AÑOS y 182 días tenía Lamine Yamal, el más joven en celebrar un gol

18

AÑOS y 163 tenía Gavi cuando marcó en 2023 el tercer tanto más joven

*** ANSU FATI, ANTE OTRA DISYUNTIVA**

El delantero culé no cuenta para Hansi Flick y, de hecho, vio la semifinal contra el Athletic en la grada. Estuvo, en cambio, en el banquillo el joven Toni Fernández, de sólo 16 años. El Barça vería bien que saliera, de nuevo, en este mercado. Está pendiente de la decisión del canterano.